

Frank Lippold in Bellwald

## Holzschnitte anderer Art

Der Verein «artbellwald.ch» stellt Kunstschaffenden aus dem In- und Ausland ein Atelier sowie ein Studio zur Verfügung, um sich während einiger Monate ganz ihren Projekten widmen zu können. Diesen Dezember und Januar war der bildende Künstler Frank Lippold im umgebauten alten Kirchenstadel in Bellwald zu Gast. Der in Dresden aufgewachsene Lippold lebt und arbeitet heute in Baden-Baden. Der 47-jährige verwendet präparierte Mehrschichtplatten aus Holz, aus denen er nach und nach das Motiv herausschneidet. Ihn reizt dabei der nicht korrigierbare, fortlaufende Entscheidungsprozess bei der Bearbeitung der Platten. In Bellwald hat Lippold etwa Strukturen alter Walliser Häuser in sein Werk einfließen lassen. ■ fos

Filmbeitrag ab heute auf

rro 